

Entrega de cuartos dormitorios en la comunidad de Hipólito Landero

- Con la obra se benefició a 16 familias de la comunidad

El área de Obras Públicas del H. Ayuntamiento de Tatahuicapan, hizo la entrega de 16 cuartos dormitorios en la comunidad de Hipólito Landero. En el evento estuvieron presentes las autoridades municipales: La síndico Estela Méndez León, el regidor Juan Alberto Cruz Bautista y el Secretario Francisco Javier Ramírez Hernández, además del Director de Obras Públicas Carlos Huerta y el ingeniero coordinador municipal del ramo 036, Carlos Alcántara, entre otros servidores públicos. Además de las autoridades de la comunidad; el Agente Municipal José Luis Hernández González y el Consejo de Vigilancia.

Con la obra se benefició a 16 familias de la comunidad. Esta obra fue realizada con los recursos del Fondo de Infraestructura Social Municipal



con una inversión de 1, 053, 650.71 pesos. Son cuartos que miden: 3x5metros y que en esta ocasión fueron entregados con piso firme y fachada repellada. La duración de la obra fue de más de dos meses, inició el 3 de mayo y finalizó el 17 de julio del presente año.

El Agente Municipal, agradeció que el alcalde Esteban Bautista Hernández esté beneficiando a las familias de su comunidad, como lo hizo en su primera administración.

